



## Finbe modificará su figura a banco de nicho

La Sofom Financiera Bepensa (Finbe) proyecta modificar su figura por la de **banco** de nicho y expandir su presencia en los estados de Veracruz, Puebla, Querétaro y San Luis Potosí, reveló Fitch México.

La evaluadora bursátil señaló que la Sociedad Financiera de Objeto Múltiple (Sofom), prevé para este año una colocación de 2,680 millones de **pesos**, **un incremento de 20% en la cartera** promedio respecto a 2013.

“Dentro de su plan estratégico a mediano-largo plazo, la compañía contempla modificar su figura por la de banco de nicho, incluso ha preparado su estructura similar a la de los grupos financieros existentes”, dijo.

Puntualizó que, además, “la compañía evalúa la posibilidad de tener mayor presencia en algunas plazas como Veracruz, Puebla, Querétaro y San Luis Potosí y al mismo tiempo, pretende mantener el ritmo de crecimiento de 2013”.

También, apuntó que el holding proyecta para el presente año reportar utilidades menores al tener gastos operativos mayores dada la expansión planeada.

Como referencia, indicó, Finbe inició operaciones en 2004 y su matriz se ubica en Mérida, Yucatán, y hasta marzo de 2014 atendía a 3,299 acreditados con un portafolio de 3,416 millones de pesos.

La firma especializada atiende a personas físicas y morales, principalmente empresas pequeñas y medianas, cuyas actividades comerciales son de servicios en un 40%; industria, 36%, y comercio, 14 por ciento.

Mencionó que Finbe es una Sofom que nace como brazo financiero de Fomento Corporativo Peninsular (FCP) y que gradualmente ha logrado mayor presencia en el sector.

La principal actividad financiada es la adquisición de autos, participando también en la compra de maquinaria y equipo, y su principal área de influencia es el estado de Yucatán, aunque cuenta con presencia en otras 27 entidades del país.